

Germania-Info

Aktuelle News finden sie unter www.sg-germania-1915.de

1915 - 2015

100

Jahre



Hallo liebe Mitglieder und Freunde der Germania,

ein trotz Verletztenmisere und „abenteuerlicher“ Schiedsrichterentscheidungen tiefenentspannter Trainer Wolfgang Kaufmann ist sicherlich einer der entscheidenden Faktoren für die bislang sehr erfolgreich verlaufende Gruppenliga-Saison der 1. Mannschaft. Auch beim „Hochkarättern“ gespickten Aufstiegsfavoriten Hanau 93 punktete die Truppe und hält sich nach einem knappen Drittel der Saison in den Top 5.

Mit den 22 Punkten auf der Habenseite können Spieler und Fans nun entspannt auf das Heimspiel am kommenden Sonntag um 15:00 Uhr gegen die aktuelle „Übermannschaft“ von der JSK Rodgau freuen. Bei der in Hanau erneut gezeigten mannschaftlichen Ge- und Entschlossenheit in dieser Runde wird es für jeden Gegner schwer, Punkte vom Triebweg zu entführen – bester Beleg ist das Pokalspiel gegen die SF Seligenstadt.

Die 2. Mannschaft der Germania hat sich den Frust der Niederlage in Hausen beim 8:1 gegen Klein-Auheim von der Seele „geballert“. Als Tabellenzweiter liegt die Truppe wieder sehr gut in der Spur und gewappnet für das schwere Auswärtsspiel am Sonntag um 13:00 Uhr in Lämmerspiel.

Gleich zwei Tabellenführer verzeichnet die Jugend vor der Herbstpause. Sowohl die B- als auch die C2-Junioren haben noch kein Spiel in dieser Saison verloren. Auf einem hervorragenden 3. Platz in der Kreisliga steht die C1 nach dem 2:0 in Tempensee am Wochenende und auch die anderen Jugendmannschaften sind mehr als im „Soll“ und haben sich die 2 Wochen Ferien verdient.

Unterdessen gehen die Beratungen und Entscheidungen im Verein weiter. Auf der Tagesordnung stehen Gaststättenbewirtung, Flüchtlingsintegration, Weihnachtsfeiern, EDEKA-Cup und AH-Ausflug 2017. Dazu bald mehr. Jetzt erst mal – bis Sonntag zum Spitzenspiel!